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В статье в контексте одной из предложенных в науке типологий правосознания проводится по-
следовательный анализ динамики и особенностей выражения сакральности как одной из имма-
нентных праву черт в различных типах правосознания. Примененная автором методология носит 
комплексный характер и включает как всеобщий диалектический метод познания, так и общена-
учные методы: анализ, синтез, индукцию, дедукцию, исторический, функциональный и иные ме-
тоды. 
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In this article, in the context of one of the proposed science typologies of justice, carried out a 
consistent analysis of the dynamics and peculiarities of the expression of the sacred as an immanent 
law of hell, in various types of legal consciousness. The methodology applied by the author is complex 
and includes both a General dialectical method of cognition and General scientific methods: analysis, 
synthesis, induction, deduction, historical, functional and other methods.
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